

“Deberíamos empezar por consumir más productos europeos dentro de Europa”

uva, por lo tanto, deduce la Consejera, “debemos pedir que se contemplen ayudas para las tres partes fundamentales de nuestro sector”, reclama.

Por último, y no por ello menos importante, añade Mercedes Gómez, “necesitamos ayudas claras a la comercialización y a la promoción del vino y de todos los productos relacionados con la uva, pero no sólo fuera de la UE, que es también lo que ha dejado entrever la Comisaria en su documento, sino también dentro de las fronteras de la UE, porque hay que tener en cuenta que en la UE hay ahora 25 países, de los cuales sólo 10 son productores mientras que el resto son potenciales consumidores, pero en esos países el 65% del consumo de vino que se está produciendo procede de países de fuera de la UE”, plantea, para defender que si se quiere mejorar la situación excedentaria de vino en Europa “deberíamos empezar por consumir más productos europeos dentro de Europa y luego, lógicamente, facilitar la consecución de mercados potenciales importantes como



Se hacen necesarias ayudas claras a la comercialización y a la promoción del vino y de todos los productos relacionados con la uva, pero no sólo fuera de la UE sino también dentro de sus fronteras.

el mercado asiático”, propone la Consejera, añadiendo que una comercialización adecuada requiere una insistencia en los mercados: “No sirve de nada hacer un despliegue muy importante con los productos un año si al siguiente no se continúa en la misma línea y

esto supone una inversión económica por parte de nuestras industrias muy importante que en muchos casos es difícil que se lo puedan permitir”, plantea.

Sin embargo, Mercedes confía en que se va a conseguir el objetivo de la comercializa-

ción mediante la Fundación CLM “Tierra de Viñedos” y señala “un crecimiento de más de un 21% en volumen de comercialización sólo en el período 2003-2005”, concluye la consejera de Agricultura de la Junta de Castilla-La Mancha.

■ **La Cerca**

La Comisión Europea propone la reducción de 400.000 hectáreas de viñedo en su territorio

La **Comisión Europea** estableció, mediante un comunicado, las premisas fundamentales para la **reforma de la OCM del vino**, entre las que se proponía la reducción de **400.000 hectáreas** en todo el territorio en un plazo de cinco años, como solución a los excedentes en la producción. Esta propuesta de la **Comisión Europea** ha sido rechazada por todo el **sector vitivinícola europeo**, fundamentalmente por **España**, incluyendo a **Castilla-La Mancha, Portugal, Francia e Italia**, que, según indica la **consejera de Agricultura**, suman el 95% de toda la producción europea y de lo que deduce que si el 95% de la producción europea rechaza una propuesta, existen motivos de peso, por lo que “estamos colaborando con el **ministerio de Agricultura** para hacer un lobby con **Portugal, Francia e Italia** para demostrarle a la **Comisaria** que somos capaces de hacer una **reforma de la OCM** diferente y adaptada a las necesidades de las distintas regiones europeas”, señala.

La **Región** continúa la **Consejera**, “no puede asumir un arranque de viñedo sin ninguna solución”, defiende, argumentando que la **sequía devastadora** sufrida en 1995 “obligó a arrancar 150.000 hectáreas de viñedo, cuya superficie nunca se ha recuperado, siendo actualmente verdaderos **eriales**, lo que en una región como la nuestra no podemos permitir porque **Castilla-La Mancha** correría el riesgo de convertirse en un desierto, además sin animales, porque hay que tener en cuenta que, por ejemplo, la **perdiz roja**, de una importancia cinegética capital para la Región, es un animal que vive fundamentalmente en nuestras viñas, sobre todo en nuestras viñas en vaso y en un secano estricto, donde en verano el único cobijo que tiene es esta **magnífica viña** de la que además se alimenta”, justifica.



España, incluyendo a Castilla-La Mancha, Portugal, Francia e Italia, suman el 95% de toda la producción vitivinícola europea.